

SPD

im Gemeinderat der Stadt Schwäbisch Hall

Zum Hospitalhaushalt

Im Wissen um die nicht ganz einfache Situation der Finanzen der Hospitalstiftung auf dem Hintergrund der Situation rund um die Hochschulfinanzierung und die anstehenden Investitionen in Erwerb und Sanierung von Seniorenwohnanlagen möchten wir auf Anträge verzichten. Allerdings möchten wir bitten zu prüfen, ob Gelder für folgende 2 Wünsche frei gemacht werden können:

1. Die Bildung einer zweckgebundenen Rücklage „zur Förderung des Gesundheitswesens“ in Schwäbisch Hall (mögliche Höhe 300.000 – 500. 000 €)

Dieser Wunsch ist angelehnt an einen ähnlichen Vorgang, in dem über einen Antrag der FWV vor ca. 10 Jahren schon einmal Gelder im Haushalt zweckgebunden hinterlegt wurden.

Wir hielten es für richtig den Umbau der Krankenhauslandschaft aktiv zu unterstützen. Hier geht es um Investitionen in gesundheitstechnische Gerätschaften, deren Anschaffungen ohne externe finanzielle Unterstützung vom Dienstleister nicht gestemmt werden können. Sie dienen der Erweiterung bzw. des Haltens eines qualitativ hohen Standards der medizinischen Versorgung.

Für einen kleinen Schritt in Richtung Klimaschutz und zum Schaffen von Bewusstsein eigenen Tuns wünschen wir

2. Die Schaffung eines Postens (ca. 50.000 €) für kooperative Aufforstungsmaßnahmen.

Mit diesem Posten soll Material bereitgestellt werden, das Pflanzaktionen im Bereich des Hospitalforstes ermöglichen soll. Wir denken hier an Baumpflanzungen von Schulklassen, Vereinen, kirchlichen Gruppen oder anderen Institutionen.